

Puigdemont deja en manos de Parlamento catalán decidir sobre la independencia



Madrid, 26 oct (RHC) El presidente de la región de Cataluña, Carles Puigdemont, anunció hoy que no convocará elecciones anticipadas y dejó en manos del Parlamento autonómico la potestad de hacer una declaración unilateral de independencia.

La actitud del Gobierno español, que ha propuesto la intervención de la autonomía, no justifica la convocatoria de unos comicios regionales, dijo Puigdemont en una comparecencia institucional una hora antes de la celebración de un pleno en el Parlamento catalán para analizar la situación política.

Puigdemont responsabilizó al gobierno español de Mariano Rajoy de no haberle ofrecido las 'garantías', en referencia a que no le aseguró la suspensión de la intervención del autogobierno de Cataluña que debe ser aprobada entre hoy y mañana en el Senado.

El parlamento catalán, anunció Puigdemont, 'responderá a la intervención del autogobierno de Cataluña' en la sesión convocada para hoy y mañana, en la que podría declarar la independencia de Cataluña.

Al término de su intervención el presidente catalán hizo un llamamiento a la población a vivir las próximas horas manteniendo su 'compromiso con la paz' y su 'civismo', que a su modo de ver son las únicas vías para obtener la victoria.

(Nota en construcción)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145500-puigdemont-deja-en-manos-de-parlamento-catalan-decidir-sobre-la-independencia>



Radio Habana Cuba